

zu TOP

Mainz, 25.03.2014

Anfrage 0650/2014 zur Sitzung am 09.04.2014

Übersichtstafel am Mainzer Hauptbahnhof

Der Arbeitskreis Verkehr der Lokalen Agenda 21 ist mit der Bitte an die SPD-Stadtratsfraktion herangetreten, die Übersichtlichkeit am Mainzer Hauptbahnhof zu verbessern. Inzwischen fahren über 55 Linien an 16 Haltestellen auf dem Bahnhofsvorplatz ab. Für Touristen, Geschäftsreisende und neu zugezogene Bürgerinnen und Bürger ist es oftmals eine große Herausforderung sich am Mainzer Hauptbahnhof zurecht zu finden.

Die SPD-Stadtratsfraktion hält es für erforderlich, dass auf dem Bahnhofsvorplatz eine größere, alleinstehende Informationstafel aufgestellt wird, die die Lage der einzelnen Haltestellen zentral aufzeigt und nach Möglichkeit auch eine Abfahrtsanzeige der Bus- und Straßenbahnlinien enthält. Zusätzlich sollte eine Verbesserung der Kennzeichnung der einzelnen Haltestellen erfolgen. Bei der Planung und Errichtung einer solchen Tafel, sollte die optische Gestaltung des Bahnhofsvorplatzes berücksichtigt werden.

Bisherige Überlegungen aus dem Jahre 2009 eine entsprechende Beschilderung zu errichten wurden bislang nicht umgesetzt, da von der Verwaltung weiterer Abstimmungsbedarf angemeldet wurde.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1) Wie ist der derzeitige Stand der Planungen zur Umsetzung einer umfangreichen Beschilderung auf dem Bahnhofsvorplatz und bis wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen?
- 2) Welche Möglichkeiten wurden von der Verwaltung geprüft die Mainzer Verkehrsgesellschaft und die Deutsche Bahn finanziell in dieses Projekt einzubinden?

gez.
Dr. Eckart Lensch
Fraktionsvorsitzender